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Jahreshauptversammlung vom FTC Hollen e.V. 

Ort:   Turnhalle in Hollen     Datum: 07.04.2022 

Anwesend: 42 Mitglieder      Beginn:  19:00 Uhr 

 

1. Begrüßung und Feststellen der ordnungsgemäßen Ladung 

Michael Klaassen eröffnet die Versammlung und begrüßt im Namen des gesamten 

Vorstandes alle Anwesenden und geladenen Gäste. Er gratuliert Christine Holtz zu 

ihrem Posten als neue Ortsvorsteherin und wünscht ihr viel Erfolg. Die fristgerechte 

Ladung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung werden festgestellt.  

Michael Klaassen erläutert die nicht vollständige Anwesenheit des geschäftsführenden 

und des erweiterten Vorstands. Oliver Sassen sowie Heinz Kruse haben sich abge-

meldet. Auch Hanna Ley und Tobias Müller lassen sich entschuldigen. Lena Weerts 

wird später erscheinen.  

2. Verlesen des letzten Protokolls 

In Gedenken an die Verstorbenen der letzten Monate halten alle Anwesenden eine 

Minute inne. Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wird durch Tom 

Schülke verlesen und einstimmig genehmigt.  

3. Grußworte der Gäste 

Christine Holtz bedankt sich für die Einladung und lässt Grüße von Heinz Trauernicht 

ausrichten, der im Urlaub ist und daher nicht erscheinen kann. Sie berichtet, dass sie 

die Nachfolge von Ulrich de Buhr als Ortsvorsteherin von Hollen antritt. Sie bedankt 

sich bei Michael Klaassen für dessen jahrelange Arbeit als 1. Vorsitzender beim FTC 

Hollen und ist zuversichtlich, dass es auch mit einem neuen Vorstand und neuem Vor-

sitz für den Verein gut weitergeht. Sie freut sich auf wichtige Veranstaltungen wie den 

Lüttje Wiehnachtsmarkt oder das Dorfteichfest, die in 2022 vorrausichtlich wieder statt-

finden können. Auch die baulichen Entwicklungen in Hollen stimmen sie positiv, wie 

der Fortschritt beim Bau des Feuerwehrhauses oder der Anbau der Kita. Neubausied-

lungen sind in Planung und Bauplätze können entstehen.  

4. Jahresbericht des geschäftsführenden Vorstandes 

Michael Klaassen berichtet von den Auswirkungen der Corona-Pandemie, die auch in 

den letzten Monaten die Aktivitäten im Verein erschwerten. Alle mussten sich ständig 

auf neue Regelungen einstellen. Vera Voß gebühre in diesem Zusammenhang ein 
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großes Lob, da sie sich zu allen Zeiten immer wieder beim Landkreis, beim Gesund-

heitsamt oder sogar beim Land Niedersachsen bei schwierigen Neuregelungen erkun-

digte und die Vereinsvorgaben anpasste. Die sozial-gesellschaftliche Dimension und 

die Gefahr der Spaltung im Hinblick auf Impfskeptiker oder auch Impfverweigerer 

wurde auch im Vorstand erkannt. Man hat es aber geschafft, mit allen Mitgliedern im 

Gespräch zu bleiben um eine Spaltung zu verhindern. Es gab keine zwischenmensch-

lichen Zerwürfnisse. Auch gebührt den Übungsleitern ein großer Dank, die die neuen 

Vorgaben umgesetzt haben. 

Wirtschaftlich war das Jahr 2021 insgesamt ein solides Jahr. Die Ausgaben und Ein-

nahmen des Vereins konnten im Blick behalten werden, die Bedarfsmeldungen aus 

allen Sparten konnten bedient werden. Die Mitgliederzahlen sind konstant geblieben. 

Das Mitgliederverzeichnis wurde von Vera Voss mit hohem Arbeitsaufwand auf den 

neusten Stand gebracht.  

Das Jahr 2021 war auch ein Jahr der größeren Erfolge für die Vorstandsarbeit. So 

konnte mit Gerd Pleis ein neuer Trainer für die 1. Herren Fußballmannschaft gefunden 

werden. Tom Schülke hat den Kontakt gesucht und der erneuten Zusammenarbeit mit 

Gerd Pleis sind viele positive Gespräche mit dem Vorstand vorausgegangen. Die 

Mannschaft hat sich seit seiner Übernahme sehr gut entwickelt und spielt überzeugend 

und erfolgreich. Fenna Schulte etablierte mit einer neuen Herrenmannschaft im Vol-

leyballbereich rund um die Trainer Holger Browarny und Walter Heymann ein weiteres 

Angebot beim FTC. Viele neue Mitglieder konnten so vom FTC überzeugt werden. Nils 

Spekker hat zusammen mit Tobias Müller die Dart-Abteilung ins Leben gerufen und 

bereits ein Turnier mit mehr als 30 Teilnehmern veranstalten können, die nicht nur aus 

umliegenden Dörfern, sondern sogar aus Hamburg angereist kamen. Das Kindertur-

nen, das von Maike Broers als neue Leitung übernommen wurde, weckt bei den Kleins-

ten im Verein große Begeisterung. In der S-Klasse wurde mit Gunda Wollenberg eine 

Nachfolgerin für Lore Hein gefunden, die nach 15 Jahren die Senioren-Gymnastik-

Leitung abgeben kann. Das Küchenteam mit Heinz und Gertrud Skorwider leistet wie 

gewohnt herausragende Arbeit und viele sprechen dank der Rasenpflege von einem 

Rasenzustand, der „Landesliga-reif“ ist. Das Öffentlichkeitsteam mit Steffen Schrage 

und Jakob Oltmanns informiert die Mitglieder schnell und umfangreich und verdient 

sich ebenfalls viel Respekt vom Verein. 

Michael Klaassen gibt abschließend einen Ausblick auf die kommende Zeit. Der Krieg 

in der Ukraine erschüttert uns alle und neben den furchtbaren Folgen für die Menschen 

vor Ort können sich auch negative Veränderungen für den Verein ergeben. Eine dras-

tische Verschlechterung der Wirtschaftslage wird Auswirkungen auf den FTC haben. 
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Michael Klaassen erklärt, dass er sich bei dieser Versammlung aus beruflichen Grün-

den nicht mehr als 1. Vorsitzender zur Wahl stellt. Er verlässt den Posten mit einem 

„großen weinenden Auge“, da ihm die Arbeit viel Spaß gemacht hat. Er hat viele neue 

Freunde gefunden und viel Respekt für seine Arbeit erfahren. Rückblickend sieht er 

auch, dass es ihm gelungen ist, den Verein auf ein solides Fundament zu stellen. Mit 

Vera Voß stellt sich nun eine Kandidatin zur Wahl der 1. Vorsitzenden, die sich für 

diesen Posten mehr als qualifiziert hat. Fenna Schulte und Tom Schülke werden sich 

weiterhin zur Wahl als 2. Vorsitzende und Schriftführer stellen. Mit Nils Wiese stellt 

sich jemand für den Posten des Kassenwartes zur Verfügung, der bereits bei der letz-

ten Wahl bereit gewesen wäre, im Vorstand mitzuarbeiten. Er soll Oliver Sassens Sitz 

als Kassenwart übernehmen. Seine Expertise wird dem Vorstand helfen können. Er 

wünscht einem neuen Vorstand schon vorab alles Gute. Gute Vorstandsarbeit sei ab-

hängig von guter Kommunikation, Diplomatie und Toleranz. Zudem ist es mit einem 

„Marathonlauf“ zu vergleichen, bei dem ständig auch Sprints abverlangt werden. 

5. Berichte aus den Abteilungen 

Nils Wiese gibt einen kurzen Einblick in die aktuelle Situation der Volleyball-Sparte. 

Bei der neu gegründeten Herrenmannschaft wird ausgelotet, ob in Zukunft ein Spiel-

betrieb möglich ist. Es gibt seit Neuestem die Volley-Minis, die Kinder von der 1.bis 3. 

Klasse ansprechen sollen. Die Volley-Kids umfassen 12 Kinder, die weiterhin von Vol-

ker Limbeck betreut werden. Bei der 3. Damenmannschaft gab es einen Betreuer-

wechsel. Sie wird trainiert von Bente Boumann und Jasmin Stützer. Sie belegt mo-

mentan den 5.Platz der Kreisklasse. Die von Herbert Kramer trainierte 2. Damenmann-

schaft ist sehr wettkampforientiert und belegt einen 2.Platz in der Bezirksklasse. Bei 

der 1. Damenmannschaft wurde die Saison verlängert. Trotz vieler studierenden Spie-

lerinnen und den damit verbundenen Fahrten, ist die Motivation als sehr hoch einzu-

stufen. Man ist bisher ungeschlagen und am kommenden Samstag (09.04.22) ist ein 

erstes Heimspiel gegen Westerstede angesetzt, auf das sich alle freuen.  

Vera Voß stellt die Jugendabteilung Fußball vor. Insgesamt 109 Kinder und Jugendli-

che spielen momentan beim FTC Fußball. Die G- und F-Jugend werden von Mirco 

Neemann trainiert, der gerade erfolgreich seine Trainer-C-Lizenz abgeschlossen hat. 

Auch als Jugendobmann will Mirco zukünftig Vera Voß behilflich sein.  Die E-Jugend 

ist eine große und leistungsstarke Truppe, die von Vera Voß, Tjark Pistoor und Tom 

Schülke trainiert wird. Bei der D-Jugend trainieren Reinder Tel und Mathis Collmann 

und werden nun auch von Mirco Neemann unterstützt. Die D1-Mannschaft wird von 

Holger Hanken und Steffen Schrage betreut. Die C-Jugendlichen werden von Dieke 

Oltmanns und Benjamin Bolten trainiert. Bei der B-Jugend sind Karl-Heinz Ahlers 
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sowie auch Udo Jürgens das Trainergespann. Vera Voß macht darauf aufmerksam, 

dass man intensiv auf der Suche nach Trainern und Betreuern für die Jugendmann-

schaften sei. Man müsse in Hollen vor allem in die Kinder investieren.  

Christoph Wietjes berichtet von der laufenden Saison der 1. Herrenmannschaft. Er 

bedankt sich bei Interimstrainer Dieke Oltmanns, der den Posten anfänglich innehatte. 

Ab Oktober 2021 übernahm Gerd Pleis als Chefcoach und konnte mit der Mannschaft 

nun viele Erfolge feiern. In sieben Spielen schoss man 23 Tore und ist nun seit fünf 

Spielen ungeschlagen. Nicht nur die Ergebnisse überzeugen, auch das gesamte Auf-

treten hat sich deutlich verbessert. Es gebe z.B. kein „Einbrechen“ mehr nach Gegen-

toren. Die Aufstiegsrunde wurde dennoch verpasst und man muss nun in der einge-

führten Abstiegsrunde Punkte sammeln, um den Klassenerhalt schnell fest zu machen. 

Man befindet sich gerade auf dem 6. Platz und das erste von zehn Spielen soll gegen 

Rhauderfehn stattfinden. Christoph Wietjes lobt auch die tolle Zusammenarbeit mit der 

2. Herrenmannschaft. 

Steffen Weerts bestätigt als Trainer der 2. Herrenmannschaft die tolle Kooperation 

zwischen den beiden Herrenmannschaften. Man kann sich bei Engpässen aufeinan-

der verlassen. Er bedankt sich bei Anja Ley für die Arbeit als Zeugwartin. Der Kader 

ist recht groß, man kann auf eine bislang gut verlaufene Saison zurückblicken. Der 

6.Platz steht momentan in der Ostfrieslandklasse C zu Buche. Alle in der Mannschaft 

haben viel Spaß.  

Theo Schmidt berichtet von der Altliga. Es gibt 24 Mitglieder, von denen momentan 20 

aktiv sind. Dieter Schoon und Frank Leuchters betreuen das Team und man freut sich 

auf Unternehmungen wie eine Fahrt zum Queen-Musical im Juni.  

Aus der Gymnastik-Abteilung wird von Anja Ley in Vertretung für Hanna Ley berichtet. 

Aus beruflichen und schulischen Gründen musste die Tanzgruppe WiKiTa unter der 

Leitung von Neele Hinrichs und Anna Harms aufgelöst werden. Bei der Verabschie-

dung bedankte sich der Vorstand bei den beiden für ihre jahrelange Arbeit und ihr 

Engagement. Anja Ley wünscht Neele und Anna alles Gute für die Zukunft. Ab dem 

29.04.2022 startet ein neuer Kurs der WiKiTa jr., der sechs Mal stattfinden wird. Jeden 

Freitag von 15:30 bis 16:30 Uhr tanzen Kinder im Alter von 4 bis 6 Jahren unter der 

Leitung von Neele Hinrichs, Jenny Rademacher und Ida Focken. Die Gruppe besteht 

aus ca. 20 Kindern. Nach jahrelangem Engagement hat Yvonne Focke-Grebener ihr 

Amt als Leiterin des Kinderturnens niedergelegt. Eine offizielle Verabschiedung folgt 

und soll im nächsten Kurier als kleiner Bericht erscheinen. Das neue Trainerteam beim 

Kinderturnen besteht aus Maike Broers, Andrea Neemann und Lena Meyer. Das 
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Kinderturnen findet jeden Donnerstag von 15:45 bis 17:00 Uhr statt und im Schnitt 

nehmen 30 bis 40 Kinder im Alter von 0 bis 6 Jahren teil.  

Bei der Herrengymnastik sind die Teilnehmer trotz der Corona-Pandemie der Gruppe 

stets treu geblieben. Um die 20 Männer sind aktiv jeden Dienstag von 19:00 bis 20:30 

Uhr dabei, um vom Alltag abzuschalten und Gymnastik zu betreiben. Die Leitung hat 

Theo Schmidt.  

Beim Zumba, Strong Nation, Bodytuning und dem Reha-Sport mussten sich nach zwei 

Jahren Pandemie die Teilnehmer und Übungsleiter immer wieder auf neue Gegeben-

heiten einstellen, um ihren Sport auf irgendeine Art und Weise fortführen zu können. 

Es lässt sich am Ende dennoch sagen, dass es sich durch die Landesverordnungen 

und die damit verbundenen Einschränkungen, sowohl im Indoor- als auch im Outdoor-

Training, unglaublich schwierig gestaltet hat, allen Wünschen gerecht zu werden. Auf-

grund der zahlreichen Teilnehmer in den verschiedenen Gruppen, die durch Auflagen 

nicht gemeinsam trainieren durften, musste häufig improvisiert werden. Dies war mit 

enorm viel Arbeitsaufwand verbunden. Es konnte in der Gymnastikhalle ein großer 

Bildschirm mit Internetzugang und dem dazugehörigen Equipment eingerichtet wer-

den, um auch Livestreams über Zoom anbieten zu können. Häufig wurde auf Hybrid-

unterricht zurückgegriffen, um jedem Teilnehmer die Möglichkeit zu bieten, am Trai-

ning teilzunehmen. Nicole Lohmann lässt ausrichten, dass sie allen Teilnehmern für 

ihre Flexibilität und die Treue zu ihr und dem Verein in dieser Zeit dankt. Auch dankt 

sie dem Verein, der die Umsetzung trotz der pandemischen Lage dennoch möglich 

gemacht haben und mit Anträgen z.B. bei der Krankenkasse oder dem Verlegen des 

Internetzugangs etc. aktiv zur Seite gestanden hat. Im Mai 2021 feierte der Reha-Sport 

das fünfjährige Bestehen beim FTC Hollen. Zurzeit besteht der Reha-Sport aus zwei 

Gruppen mit bis zu 40 Teilnehmern. Trainiert wird jeden Dienstag und Mittwoch von 

18:30 bis 19:15 Uhr und von 19:30 bis 20:15 Uhr. Ebenso feiert STRONG Nation das 

fünfjährige Jubiläum in diesem Jahr. Diese Gruppe trainiert jeden Dienstag von 19:45 

bis 20:45 Uhr. Schon seit zehn Jahren wird Zumba und Bodytuning im Verein angebo-

ten. Zumba findet wöchentlich freitags in der Zeit von 18:15 bis 19:15 Uhr und Body-

tuning jeden Donnerstag von 19:30 bis 20:30 Uhr statt. Zumba und STRONG Nation 

umfasst um die 30 Teilnehmer, Body Tuning um die 25 Teilnehmer. Trainiert werden 

diese Gruppen alle von Nicole Lohmann.  

Bei der von Thea Leuchters geleiteten Entspannungsgymnastik trifft sich nach langer 

zwangsweiser Corona-Pause die Gruppe seit dem 13. März wieder im Bewegungs-

raum im Kindergarten (jeden Mittwoch von 19:00 bis 20:00 Uhr). Die Übungen dienen 

hauptsächlich der Körperwahrnehmung, Mobilisierung, Lockerung, Dehnung und 
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Entspannung. Die Damengymnastikgruppe, ebenfalls geleitet von Thea Leuchters, 

zählt 38 Teilnehmerinnen, die regelmäßig an den Sportstunden teilnehmen. Meistens 

sind dann zwischen 20 und 25 Turnerinnen in der Halle, immer montags von 19.00 bis 

20.00 Uhr. Wegen der Einschränkungen während der Pandemie wurde die Gruppe 

geteilt und es wurde nacheinander trainiert. Dies funktionierte sehr gut, da zu der Zeit 

keine weiteren Gruppen vor Ort waren. Man freut sich über die neu angeschafften 

Gymnastikgeräte und hatte z.B. eine tolle Stunde mit „Trommeln auf Pezzibällen“. 

 Mit viel Elan und vielen neuen Gesichtern ist die Fun-Fitness-Gruppe nach einer lan-

gen Pause wieder gestartet und alle merken, wie wichtig es ist, Sport zu treiben und 

seinem Herz-Kreislauf-System etwas Gutes zu tun. Die Gruppe umfasst um die 20 

Teilnehmer, die jeden Montag von 20:30 bis 21:30 Uhr trainieren. Geleitet wird diese 

Gruppe von Cathrin Högemann. 

Nach 15 Jahren legt Lore Hein die Leitung ihrer S-Klasse mit einem weinenden und 

einem lachenden Auge nieder, um sich persönlichen Anliegen und Wünschen widmen 

zu können. Am 18.03.2022 hatte die S-Klasse eine schöne Verabschiedung von Lore 

Hein und die Vorstellung von Gunda Wollenberg, die nach sehr langer Suche die Nach-

folgerin wird. Die Gruppe umfasst 15 Teilnehmer, die ihr Gedächtnis und den Körper 

fit halten. Gemeinsam trainiert wird jeden Montag von 9:30 bis 10:30 Uhr. Anja Ley 

wünscht Lore Hein für ihre Zukunft alles Gute und man heißt Gunda Wollenberg herz-

lich willkommen. 

Die Gymnastikabteilung darf sich über neues Equipment, unter anderem neue Matten, 

Gymnastikbälle, Hula Hoop Reifen und Spielsachen für die Kleinkinder freuen. 

Nils Spekker berichtet aus der neuen Dart-Abteilung. Man habe am 11.03.22 ein tolles 

Turnier organisiert und möchte im September ein weiteres (diesmal an zwei Tagen) 

planen. Es wurden neue Mitglieder für den FTC gewonnen und man denkt über eigene 

Trikots nach. Auch ein Freundschaftsspiel gegen Rhauderfehn soll bald stattfinden.  

Heiko Ubben berichtet als neuer Tennisobmann aus der Tennis-Abteilung. Man freut 

sich auf die Zeit im Sommer und will die Plätze am 08.05.22 für den Spielbetrieb vor-

bereiten.  

Steffen Schrage und Jakob Oltmanns stellen kurz dar, dass die von ihnen eingestellten 

Berichte in den sozialen Medien eine große Reichweite haben (bis 2000 Personen 

sehen sie sich an). Durch die aktuellen Berichte und Bilder der Betreuer könne man 

die Interessierten schnell informieren.  
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6. Kassenbericht 

Der Kassenbericht wird von Frank Wietjes vorgetragen. Er erklärt, dass eine Bilanz 

von 9191,63 € in 2021 eine sehr positive Entwicklung zum Jahr 2020 darstellt. Auch 

das Darlehen konnte weiter getilgt werden. Der damit finanzierte Bau der vereinseige-

nen Anlage sei aber ebenfalls ein Wert, der nicht unerwähnt bleiben sollte. In circa vier 

Jahren könne der Kredit bereits abgezahlt worden sein. Auch die Mitgliederentwick-

lung stelle, wie anfangs von Michael Klaassen erwähnt, eine solide Basis dar, da die 

Mitgliedsbeiträge von entscheidender Bedeutung seien. Hier stehen 844 Mitglieder in 

2022 zu Buche.  

7. Kassenprüfungsbericht 

Die Kasse wurde durch Nils Schmidt und Jens Lange geprüft und es wurde eine or-

dentliche Kassenführung bescheinigt. Jens Lange gibt an, dass ihm auffiel, dass die 

Verbände in Zeiten von Corona keine Beiträge der Vereine gemindert hätten, was 

durchaus ein Zeichen der Solidarität gewesen wäre. Auch die Beteiligung bei der 

Stromrechnung durch die Gemeinde dürfte aus selbigem Grund überdacht werden.  

8. Entlastung und Rücktritt des Vorstandes 

Herbert Betten beantragt die Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand wird einstimmig 

entlastet und tritt zurück. 

9. Wahl des Versammlungsleiters 

Als Versammlungsleiter wird Michael Klaassen vorgeschlagen. Es gibt keine anderen 

Vorschläge und er wird einstimmig gewählt.  

10. Neuwahlen des geschäftsführenden Vorstandes, des erweiterten Vorstands 

und des Kassenprüfers 

Ohne weitere Vorschläge wird Vera Voß einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt. Sie 

freut sich auf die Arbeit und nimmt die Wahl an. Michael Klaassen überreicht Vera Voß 

einen Blumenstrauß und wünscht ihr unter Applaus der Anwesenden viel Erfolg und 

Glück.   

Ebenfalls einstimmig gewählt werden Fenna Schulte (2. Vorsitzende) Nils Wiese als 

neuer Kassenwart und Tom Schülke als Schriftführer. Alle Gewählten nehmen die 

Wahl an. Als weiterer 2. Vorsitzender wird Steffen Weerts vorgeschlagen, der sich aber 

aufgrund seines Postens im Kirchenvorstand nicht zur Wahl stellt. Somit bleibt der 

Posten des zweiten 2. Vorsitzenden vakant. 
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Der erweiterte Vorstand wird in folgender Zusammensetzung per großer Blockwahl 

ermittelt. Sie werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.  

Leitung Volleyball: 
Lena Weerts 
Fenna Schulte 
 
Leitung Gymnastik: 
Hanna Ley 
 
LeitungFußball: 
Renke Elsen 
 
Leitung Tennis: 
Heiko Ubben 
 
Leitung Jugendfußball: 
Vera Voß 
Mirco Neemann 
 

Leitung Dart: 
Nils Spekker 
Tobias Müller 
 
Öffentlichkeitsteam: 
Steffen Schrage 
Jakob Oltmanns 
 
Leitung Sachverwaltung: 
Heinz Kruse 
Heinz Skorwider 
Gertrud Skorwider 
 
Sozialwartin: 
Anja Ley 
 
 

  

Als Kassenprüfer stellen sich Christoph Wietjes und Nils Schmidt zur Wahl. Sie werden 

einstimmig gewählt.  

Im Namen des Vorstandes bedankt sich Vera Voß bei Michael Klaassen für seine ge-

leistete Arbeit beim FTC und übergibt ein Präsent. Auch seiner Frau Inka Klaassen, 

die unermüdlich für den Verein gearbeitet hat, wird gedankt und ein Blumenstrauß 

überreicht. 

11. Anträge 

Es wurden keine Anträge gestellt. 

12. Verschiedenes 

Herbert Betten fragt an, ob es momentan keine A-Jugend im Fußballbereich gäbe. 

Dies wird von Vera Voß bestätigt. Frank Jeschke erfragt, inwieweit der FTC Hollen in 

die Planungen des fertig gestellten Soccer Courts eingebunden war. Michael Klaassen 

erklärt, dass man als Verein nicht in die Pläne involviert war, da der Soccer Court, der 

auf dem Gelände des alten Lehrerparkplatzes errichtet wurde, von Fördermitteln für 

die Grundschule Hollen bezahlt wurde. Christine Holtz bestätigt, dass im Zuge von 

ausgeschütteten Fördergeldern vom Land Niedersachsen für den Ganztagsbetrieb der 

Grundschule Hollen, die Planungen seitens der Gemeinde erfolgten. Dem Unmut der 

Anwohner über eine Lärmbelästigung wurde durch veränderte Öffnungszeiten 
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Rechnung getragen. Das Areal gehöre aber schon immer der Gemeinde und könne 

auch so genutzt werden. Frank Wietjes erinnert an mögliche Ehrungen, die seit der 

Corona-Pandemie nicht mehr im Rahmen der Hauptversammlung stattfinden. Er wün-

sche sich eine Wiederaufnahme. Vera Voß bestätigt, dass es bald eine Wiederauf-

nahme der Ehrungen geben wird. Abschließend lädt sie alle Anwesenden ein, Frika-

dellen und Schnitzel zu essen, die von Gertrud und Heinz Skorwider angerichtet wur-

den. Es werden Sträuße an die Frauen im erweiterten Vorstand überreicht.  

Die Veranstaltung endet um 21:10 Uhr. 

 

_______________         ____________________ _____________________ 

Ort, Datum        Tom Schülke (Schriftführer)             Vera Voß (1. Vorsitzende) 


